
る
割
合
は
把
握
し
て
い
な
い
。

	

問	

事
業
者
数
と
所
在
地
は
。

	

答	

町
内
は
社
会
福
祉
協
議
会

１
社
、
岡
崎
市
11
社
、
西
尾

市
２
社
、
安
城
市
１
社
、
蒲

郡
市
２
社
、
豊
川
市
１
社
。

	

問	

原
則
は
、
自
宅
か
ら
自
宅

だ
が
、
原
則
に
縛
ら
れ
ぬ
対

応
を
。

	

答	

認
定
書
を
作
成
す
る
時
に
、

サ
ー
ビ
ス
の
運
用
な
ど
十
分

に
説
明
す
る
。

	

問	

対
象
者
と
家
族
の
心
情
は

「
お
願
い
す
る
」
の
感
情
を

汲
み
取
っ
た
契
約
内
容
に
な

っ
て
い
る
か
。

	

答	

意
見
交
換
を
図
り
、
利
用

し
や
す
い
形
で
す
す
め
る
。

	

問	

移
動
支
援
事
業
に
町
独
自

メ
ニ
ュ
ー
を
。

	

答	

サ
ー
ビ
ス
は
自
宅
か
ら
自

宅
が
原
則
。

	

問	

移
動
支
援
事
業
を
わ
か
り

や
す
く
周
知
を
。

	

答	

今
以
上
に
図
っ
て
い
く
。

	

問	

対
象
者
、
家
族
な
ど
に
ア

ン
ケ
ー
ト
実
施
し
、
意
見
、

提
案
な
ど
の
把
握
を
。

	

答	

考
え
は
な
い
。

平成28年3月7日の「一般質問」傍聴をされた33人の方に下記のアンケートのご協力をお願いしました。

議会への要望
・安心して子育てができる環境づくりの議論を望みます。
・先を見据えた町政の議論を強化して欲しい。など

Ｑ：議会の傍聴は何回目ですか
Ａ・初めて……………… 6人
　・3回以上 ………… 13人
　・10回以上 ………… 5人

Ｑ：傍聴された印象は
Ａ・実のある答弁がない
　・おとなしい印象をうけた
　・真剣さ、緊迫感に感激した
　・議員はよく勉強をしている
　・やり取りがゆっくりでよく分る

Ｑ：傍聴の目的、きっかけは
Ａ・友人の誘いと、一度は見たかった
　・町政の勉強と議会の理解のため

Ｑ：議会・町政の情報提供として
Ａ・参考になる……………………22人
　・あまり参考にならない……… 2人
　・参考とならない……………… 0人

Ｑ：興味ある記事は（複数回答あり）
Ａ・予算、決算の記事…………… 8人
　・定例議会の審議事項………… 6人
　・議員の一般質問………………20人
　・各委員会報告………………… 5人
　・その他（発行を楽しみにしている）

Ｑ：記事の分かりやすさは
Ａ・よく分かる……………………16人
　・分からない…………………… 2人

自由意見
・目先のことにとらわれず、議員が一体となって取り組む姿勢が感じられない。
・町内のボランティアが活躍しやすい施設の建設を希望します。
・もっと多くの住民の方が、議会を傍聴に来てもらえるといいですね。など

「議会の傍聴」は 「議会だより」は

幸田町議会 生の声傍聴“記”
平
成
28
年
度
当
初
予
算

予
算
審
議

３
月
定
例
会
の
あ
ら
ま
し

あ
い
・
ら
ぶ
・
マ
イ
タ
ウ
ン

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

議
会
報
告
会

住
民
の
声
を
聞
く

傍
聴
〝
記
〟

●平成28年4月27日17 幸田町


